

# 残暑お見舞い 申し上げます

**立** 秋を過ぎましても、  
なお暑さが続いて

おりますが、皆さまには  
お元気で過ごしのこと  
とお喜び申し上げます。

新型コロナウイルス感  
染症は、5月に季節性イ  
ンフルエンザと同様の5  
類感染症に移行しました  
が、国内で感染症が確認  
されて以来3年余りの  
間、皆さまにはご理解・  
ご協力を賜りましたこと  
厚くお礼申し上げます。

感染症の影響は今後も  
続くことが予想されます  
が、一日も早い感染症の終  
息を祈るとともに、国や  
県から示される方針等を  
考慮しながら、ワクチン  
接種等の予防対策にも引  
き続き努めてまいります。

町民の皆さまにおかれま  
しても手洗いや必要に応  
じたマスク着用などの感  
染予防に引き続きご協力  
をお願い申し上げます。

社会が新型コロナウイルスとの  
共生に動き出している  
中、本町においては今年  
3月にスポーツコミッシ  
ョンを任意団体として  
設立いたしました。将来  
的な(2030年)目標  
としてスポーツ合宿者  
4万人、観光入込客数  
100万人を掲げ、魅力  
ある合宿メニューや合宿  
者のニーズに応じた支援  
制度の整備などをおこな  
い、スポーツ観光の振興  
を図る中で、地域の関連  
する産業と連携しながら  
地域の稼ぐ力を強化し地

域活性化を図ることをめ  
ざして取り組んでまいり  
ますので、関係各位のご  
支援・ご協力をお願い申  
上げます。

また、本町の基幹産業  
であり地域経済の基盤で  
ある農業については、農  
業従事者の減少や高齢  
化、耕作放棄地の増加  
など多くの課題を抱えて  
おります。そういった課  
題を克服し、農業従事者  
の経済力向上や労力の軽  
減、活力ある地域社会の  
維持・発展を後押しする  
ため、新たに農業公社の  
設立に向け、現在準備中  
でございます。

さて、今年、日本の  
首都圏に未曾有の被害を  
もたらした、関東大震災

から100年の節目にあた  
ります。発生が昼食の時間  
帯と重なったことから、地  
震による家屋倒壊被害とと  
もに、多くの火災が発生し、  
大規模な延焼火災による被  
害も甚大なものとなりました。  
その後も地震列島とも  
言われる日本においては多  
くの地震が発生しておりま  
すが、平成7年の阪神・淡  
路大震災や平成23年の東日  
本大震災は記憶に新しいと  
ころでございます。今年も  
台風シーズンを迎えており  
ますが、地震をはじめ大雨  
や台風などの自然災害につ  
いて、それぞれの立場や環  
境の中で、防災について考  
え、災害に備えることが肝  
要であると思っております  
ので、各自主防災組織にお

いてもそういった取り組  
みを実践していただけれ  
ば幸いです。

残暑厳しい折から、熱  
中症にもご留意のうえ体  
調を崩されませんようご  
自愛いただき、ご家族の  
皆さまが健やかな日々を  
お過ごしください。残暑の  
うお祈り申し上げます。  
ごあいさついたします。

令和5年晩夏

大崎町長  
他職員一同